

Negocian Argentina e Inglaterra el petróleo de Islas Malvinas

Asimismo, han sido suscritos contratos leoninos con empresas trasnacionales para explotar las reservas del país austral, denuncia: Adolfo Silenzi

BUENOS AIRES, 6 de julio (AFP).—La cuenca austral argentina y la de las Islas Malvinas (Falkland), ocupadas por Inglaterra desde 1833, forman un yacimiento petrolífero gigantesco cuya riqueza es única en el mundo, afirmó aquí el especialista en temas energéticos, Adolfo Silenzi de Stagni.

Silenzi de Stagni reiteró sus denuncias sobre "ocultamiento malicioso" por parte del ente estatal petrolero Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF) de los resultados de la reciente exploración de un pozo en el sector austral, al señalar que el mismo podría llegar a rendir similares riquezas a los mejores del Oriente Medio.

El especialista en temas petroleros expresó que YPF ocultó maliciosamente los resultados de la exploración del pozo "Ciclón", en el sector austral, porque los mismos contrarían la política del ministro de Economía, José Martínez de Hoz, destinada a negociar la explotación conjunta de la cuenca de las Malvinas con el gobierno de Inglaterra.

Dijo Silenzi de Stagni que las reservas argentinas de petróleo en el sector austral alcanzan para dos siglos, pese a lo cual YPF ha suscrito contratos "leoninos" a favor de empresas extranjeras como la ESSO, de los Estados Unidos.

En el caso del pozo "Ciclón" YPF perforó —según De Stagni— en el lugar más desfavorable, "pese a lo cual descubrió petróleo con una producción diaria estimada del orden de los mil 500 metros cúbicos de petróleo por día".

CONCESIONES PETROLERAS

De Stagni denunció también que YPF ha cedido en calidad de préstamo gratuito su única plataforma de exploración marítima, que es el único medio de prospección con que cuenta el país en la importante cuenca petrolífera austral, a la empresa ESSO.

Silenzi de Stagni denunció que el hallazgo petrolífero en la zona austral fue silenciado y que YPF paralizó la operación tras recibir órdenes "superiores".

La empresa estatal petrolera argentina había respondido el 28 de junio a una denuncia inicial de De Stagni calificándola de "irrelevante" y carente de fundamentos.

Ahora el especialista demostró claramente con gráficas y mapas la veracidad de su denuncia, agregando pruebas de la existencia de una cuenca petrolífera en la región austral y las islas Malvinas que sería "mayor que la de Arabia Saudita", y con posibilidades de ex-

plotación mayores que las del Mar del Norte en Europa.

NEGOCIOS CON INGLATERRA

Dijo De Stagni que "se intenta minimizar la cues-

tion petrolera argentina para permitir que Martínez de Hoz negocie con Inglaterra la cooperación en la explotación, dejando de lado el legítimo reclamo de devolución de las Malvinas".

Sobre el préstamo a la Esso de la plataforma ma-

rítima argentina, dijo el denunciante que "no se entiende cómo YPF que tiene contratos para perforar por 4 años, se desprende gratuitamente en beneficio de una empresa extranjera del único medio que le permitiría cumplir sus compromisos".

UNCOMAS/UNO

Devolverán las Islas Malvinas en corto plazo a Argentina

BUENOS AIRES, 6 de julio (PL).— Los plazos de devolución de las Islas Malvinas a la soberanía argentina se acortaron sensiblemente en una serie de hechos concordantes que convergieran en un acuerdo económico entre Argentina y Gran Bretaña.

Las Islas Malvinas, en el Atlántico Sur, fueron ocupadas por tropas británicas en 1833 y su soberanía es reclamada por Argentina con el apoyo de las Naciones Unidas y el Movimiento de Países no Alineados.

La gestión del ministro de Economía argentino, José Martínez de Hoz, en Londres, hace poco menos de un mes, desató una nueva carrera entre los miembros de la cancillería británica y el gobernante Partido Conservador.

La premisa parte de la oferta de los británicos para que se integren a las inversiones extranjeras en Argentina, pero con un punto básico: o los ingleses se apuran o quedan fuera del negocio, afirma hoy el matutino *Convicción*.